
 

 
 
 

 
MC da voto de confianza a profesionalización de 

investigación ministerial: Ivonne Ortega 

 
 
Movimiento Ciudadano da un voto de confianza a la profesionalización de la 
investigación ministerial, a fin de mejorar la construcción de expedientes, 
afirmó la diputada Ivonne Ortega Pacheco, coordinadora del Grupo 
Parlamentario de MC. 
 

 
 
Lo anterior, al referirse al dictamen que reforma diferentes disposiciones de la 
Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, para crear dependencias y 
otorgar nuevas atribuciones a algunas secretarías, entre ellas la de Seguridad 
y Protección Ciudadana. 
 
En declaraciones a representantes de los medios de comunicación, la diputada 
dijo que su partido coincide con la profesionalización de la investigación 
ministerial, así como con el servicio civil de carrera en este rubro. 
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“Puede ser el camino por donde la policía vaya creciendo hacia el servicio civil. 
Es la única, en el área de seguridad, que no lo tiene. Los militares tienen, los 
marinos, pero el que llega a trabajar como policía no sabe que, cuando cambia 
el siguiente mando, pues, meten al compadre o al amigo, lo toman como una 
cuota política también, y por eso llegan a como están”, subrayó. 
 
Explicó que la citada reforma busca principalmente mejorar el armado de los 
expedientes; sin embargo, el primer respondiente no está contemplado en la 
propuesta. 
 
“Quieren hacer la profesionalización de la investigación para el armado del 
expediente, pero si no está el ente más importante, que es el primer 
respondiente, la verdad es que yo creo que el esfuerzo no va a dar resultado. 
Pero en el caso de seguridad, como en el de Hacienda, nosotros queremos dar 
un voto de confianza y esperemos resultados”, abundó. 
 
Por otro lado, la líder parlamentaria señaló la necesidad de que el gobierno de 
México defina una estrategia ante los posibles retos que enfrentará en la 
relación bilateral con Estados Unidos y Canadá, se afirma que se mantendrá 
estable pero no se han observado acercamientos. 
 
“El gobierno mexicano tendría que ir definiendo su estrategia sobre cuál va a 
ser la relación, porque los veo confiados. Espero que tengan información que 
nosotros no. Los veo confiados de que todo va a estar bien, que vamos a tener 
buena relación internacional, y que ellos también necesitan a México, pero no 
veo que estén haciendo acercamiento en este momento”, comentó. 
 
Mencionó que vendrán “momentos muy difíciles para México” en materia 
migratoria, y recordó que hay campamentos en la frontera, particularmente en 
Tijuana, de las personas que no logran cruzar a territorio estadounidense. 
 
En otro tema, cuestionada sobre la ratificación de Rosario Piedra Ibarra al 
frente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), afirmó que  
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esta decisión es un retroceso, y acusó que “la pugna interna” entre Morena y 
sus aliados fue un obstáculo que perjudicó la discusión de esta designación. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1193676 
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